

## Duras críticas de Hebe a Alberto Fernández

**Por: Diario contexto. 20/07/2022**

*La presidenta de Madres de Plaza de Mayo volvió a cuestionar al Presidente y se refirió a la situación económica del país.*

En la habitual marcha de los jueves, la titular de Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini lanzó duras críticas contra el presidente Alberto Fernández a quien tildó de «gran mentiroso» y de «mirar a otro lado», mientras la inflación sube.

“Todo lo que dijeron que no iba a aumentar, aumenta y el Presidente mira para otro lado porque ya lo tiene decidido: son todos negocios con los yanquis”, razonó Bonafini.

En esa línea, la titular de Madres de Plaza de Mayo siguió reprochándole a Alberto Fernández desde la plaza: “Señor Presidente, hasta ahora nunca ha ido a una villa o a un barrio a embarrarse. Y parece que no tiene pensado ir”, sostuvo y consideró que no lo hace “porque eso no da rédito” y no lo llaman de «los canales de mierda» a los que suele ir. «Señor Presidente, basta. No hable más porque ya no le creemos”, apuntó.

«Señor Presidente, usted pasa a estar en la lista de los grandes mentirosos. Como a Macri le dio resultado mentir, usted cree que le va a dar el mismo resultado», expresó Hebe.

“Pero usted, con cada mentira, es una palada de tierra que abre su fosa y ahí va a caer, en esa fosa que usted mismo está abriendo”, concluyó.

No es la primera vez que Hebe arroja críticas contra el Presidente. A mediados de marzo, sostuvo que “Alberto no tiene nada que ver con el proyecto kirchnerista” y que “está mucho más a la derecha que cualquiera”.

En abril volvió arremeter contra Alberto Fernández por “mirar hacia otro lado mientras miles de niños en Argentina pasan hambre”. “¿Él se cree que porque se junta con los ricos va a ser como ellos? Ya es como ellos, piensa solamente en la plata, en los ricos y en los de arriba. Los de abajo no contamos”, lanzó.

En mayo en tanto, cargó también contra el ministro de Economía, Martín Guzmán y sostuvo que «parece ministro de los yanquis», dado que «no se sabe qué carajo hace viajando, yendo y viniendo, no se sabe qué arregla».

«Nos mienten el Presidente y él, los dos nos mienten. Nos están poniendo la soga en el cogote, va a aumentar todo y no vamos a tener sueldo para vivir. Acuérdense. Nos va mal, nos va mal», recalcó Hebe.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Infobae

**Fecha de creación**  
2022/07/20